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UN CHOIX 
QU’ON NE 

REGRETTE PAS 

Une ambiance de 
travail agréable

 Inutile de se voiler la face : 
les deux années de classe 
préparatoire exigent une 
certaine motivation et il faut 
parfois se montrer capable de 
sacrifier certains plaisirs  ; 
mais une chose est sûre, 
c’est que pratiquement 
aucun élève ayant choisi la 
prépa ne regrette son choix. 
D’abord parce que les CPGE, 
comme le nom l’indique, nous 
préparent à de Grandes 

Ecoles, 
dans lesquelles 
les opportunités qui nous 
sont o f fe r tes son t t rès 
nombreuses,  et la vie 
étudiante très dynamique. 

 Ensuite parce qu’on y 
acquiert des méthodes de 
t r a v a i l t r è s e f fi c a c e s , 
contrairement, je le pense, à 
bon nombre de facs. Enfin, 
simplement, parce que c’est 
intéressant, et je crois que, 
notamment dans les sections 
ECS, on a la chance d’avoir 
un enseignement complet, 
bien équilibré entre les trois 
p i l i e r s s u i v a n t s  : 
mathémat iques , cu l tu re 
générale et langues. 

 Et pour les plus ambitieux 
qui hésiteraient entre Fabert 

e t u n e 
prépa plus 

renommée, à 
P a r i s o u 

ailleurs, je l e u r d i r a i s 
volontiers qu’il n’est pas 
nécessaire de fuir Metz, qu’on 
dispose à Fabert de tout le 
nécessaire pour réussir. 

 En particulier, l’ambiance 
de travail est très agréable ; 
et il est absolument faux de 
c r o i r e q u ’ i l y a u n e 
compétit ion acharnée et 
vicieuse entre les uns et les 
autres  ; au contraire ! A 
Fabert, il y a un réel esprit 
d’entraide entre les élèves, 
q u i c o m p r e n n e n t t o u s 
rapidement qu’ils sont des 
alliés et non des concurrents.

En 2010, Vincent GROSMANGIN 
a intégré L’ESSEC


